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Comunicado Núm. 635/2022 
 

DEFENDEREMOS A TOLUCA, NO LA VOLVERÁN A MALTRATAR: 
RAYMUNDO MARTÍNEZ CARBAJAL 

 
 Nadie podrá engañar a las y los servidores públicos de Toluca 

 El municipio se convertirá en la mejor ciudad del país 

 Alcalde acude al Festejo Navideño con la familia Suteymista 

 El primer edil reconoció el interés y pasión se las y los jóvenes universitarios 

 
Toluca, Estado de México, 18 de diciembre de 2022.- "Quiero que estén conmigo 
para defender a nuestra amada Toluca y no la vuelvan a maltratar,  eso depende de 
nosotros", declaró el Presidente Municipal de Toluca, Raymundo Martínez Carbajal, 
en el Festejo Navideño de la Familia Suteymista Sección Toluca.  
 
De igual manera, Martínez Carbajal informó que viene una etapa importante para el 
año 2023, ante ello, enfatizó que no podrán engañar a las y los toluqueños luego de 
que dejaron en muy malas condiciones a Toluca, y no permitirán que hagan lo 
mismo en el Estado de México, "no lo permitamos, porque si hoy tenemos una 
situación crítica y tenemos que contar pesos y centavos, no es por nuestra voluntad, 
es porque ellos hicieron todo muy mal, nos dejaron un tiradero en Toluca y ustedes 
lo saben mejor que nadie, porque les dejaron de pagar siete quincenas, sin prima y 
aguinaldo, sin importarles el presente y futuro de la gente".  
 
Luego del desayuno organizado para los trabajadores sindicalizados, Martínez 
Carbajal reiteró que su meta es convertir a Toluca en la mejor ciudad del país, para 
ello, es indispensable el apoyo de las y los servidores públicos, así como pensar en 
tener un municipio armónico para la gente que más aman, por ello, por sus hijas e 
hijos, no pueden permitir que maltraten a Toluca como lo hicieron.  
 
Ante la presencia del representante del Secretario General del Sindicato Único de 
Trabajadores de los Poderes, Municipios e Instituciones Descentralizadas del 
Estado de México (SUTEYM), Herminio Cahue Calderón, el Subsecretario de esta 
casa sindical, Antonio Duarte Franco, el alcalde reiteró que entiende el significado 
de luchar para sacar adelante a la familia, especialmente a las mujeres, por eso, 
"por ellas, siempre".  
 
Toluca ha demostrado estar Llena de Vida con una Feria y Festival Cultural 
Internacional del Alfeñique cuya afluencia fue superior a cinco millones de visitas  y 
un festival navideño con la asistencia de 40 mil personas; detrás de esa errónea 
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imagen que tienen, la ciudad posee el espíritu invencible de las y los toluqueños, 
quienes tienen la majestuosidad del Nevado de Toluca.  
 
En representación del Secretario General del Sindicato Único de Trabajadores de 
los Municipios e Instituciones Descentralizadas del Estado de México (SUTEYM), 
Herminio Cahue Calderón, el Subsecretario de esta casa sindical, Antonio Duarte 
Franco enfatizó que las y los suteymistas sección Toluca son su familia, y que 
desempeñarán su trabajo a la altura que el gobierno encabezado por el alcalde 
Martínez Carbajal requiere.  
 
A nombre de las y los agremiados, Juan Gabriel Garduño López agradeció al alcalde 
que desde el día uno de la actual administración municipal ha cumplido con el pago 
de quincenas y prestaciones de ley, además manifestó que han sido testigos del 
trabajo que ha desempeñado durante este año, pese a las circunstancias 
financieras en las que recibió el gobierno municipal.  
 
Refrendó que tiene el respaldo y cobijo de las y los trabajadores para seguir 
trabajando Pie a Tierra y seguir llenando de vida a Toluca. 
 
Posteriormente, el alcalde acudió a la Sesión Ordinaria del Consejo Político 
Municipal de Toluca, encabezado por la diputada Melissa Vargas Camacho, 
Presidenta del Comité Municipal de Toluca. 
 
Más tarde,  en el Salón de Cabildos "Felipe Chávez Becerril", el Presidente 
Municipal dijo que el interés y la pasión por el debate fueron características 
sobresalientes en las y los jóvenes universitarios que formaron parte de la etapa 
final de la 8a. Edición del Campeonato Nacional de Debate 2022, cuya sede fue 
Toluca.  
 
Tras felicitar a la Mesa Directiva del Campeonato Nacional de Debate 2022 por su 
excelente labor, el primer edil mencionó que Toluca es un municipio pujante, lleno 
de cultura, gastronomía, arquitectura y tradición; exhortó a los presentes a seguir 
preparándose y los felicitó por elegir este camino de las letras y el aprendizaje. 
 


